



Mouvement **C**hrétien des **C**adres et dirigeants

Lettre de mission de Bruno et Jocelyne BOULNOIS
Responsables de l'activité internationale du MCC

Cher Bruno, chère Jocelyne,

Dans le contexte de la globalisation des échanges, un mouvement d'église comme le MCC est confronté chaque jour davantage à la nécessité de s'ouvrir à la dimension internationale.

Objectifs de la mission

La mission qui vous est confiée est d'animer les activités internationales du MCC, à travers notamment les dimensions suivantes:

- La présence du MCC auprès des organisations suivantes : SIIAEC, PAX ROMANA, UNIAPAC, OIT.
- Le lien avec les autres mouvements de professionnels chrétiens en Europe et dans le monde, et en particulier les MCC de Madagascar et du Gabon.
- La coordination des équipes MCC implantées à l'étranger, et le développement d'une communauté d'expatriés.
- La communication des activités internationales à travers la lettre et le site du Mouvement.
- La coordination des événements nationaux ou régionaux relatifs aux activités internationales.

Très fraternellement,

Tristan et Patricia Lormeau
Responsables nationaux

